



Stadtverwaltung Bad Herrenalb
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathausplatz 11
76332 Bad Herrenalb

Ihr Ansprechpartner
Herr Christian Siebje

Fon: 0 70 83 / 50 05-23
Fax: 0 70 83 / 50 05-11
christian.siebje@badherrenalb.de
www.badherrenalb.de

26. November 2024
Nummer 097 / 2024

Presseinformation

An die Medienvertreter

„Stadtwerke-Ableuchten“ wird am 1. Dezember eröffnet Lichtinstallation im Kurpark mit zahlreichen neuen Elementen

Bad Herrenalb. Die weihnachtliche Lichtinstallation „Stadtwerke-Ableuchten“ im Herrenalber Kurpark wird am 1. Dezember um 18 Uhr feierlich von Bürgermeister Klaus Hoffmann eröffnet. Dazu schneidet der Bürgermeister am beleuchteten Eingangstor rechts neben dem Kurhaus ein Band durch. Danach geht es weiter auf die Nordterrasse des Kurhauses, wo sich die Besucher, begleitet von weihnachtlichen Klängen, mit saisonalen Snacks und Getränken stärken können.

Bürgermeister Hoffmann erklärte, dass er „alle Bürgerinnen und Bürger und natürlich auch Gäste aus der Region“ dazu einlade, „diese einzigartige Lichtinstallation vor Ort zu erleben“. Er freue sich zudem darüber, dass es in diesem Jahr gelungen sei, die Zahl der Lichtelemente noch zu erweitern. „Wir haben zusätzlich einen großen Adventskranz, einen Selfie-Point in Form eines Schlittens und Eingangstore aufgebaut. Ich bin selber sehr gespannt, wie all das wirkt, wenn wir die Beleuchtung einschalten.“

Wie schon in den Jahren davor, wird das „Stadtwerke-Ableuchten“ ab der Eröffnung bis zum 6. Januar täglich mit Beginn der Dämmerung bis 22 Uhr und während der Morgendämmerung den Kurpark entlang der Alb erleuchten und in geheimnisvolle Wunderwelt verwandeln.

Mehr Infos zum „Stadtwerke-Ableuchten“ und allen weiteren Veranstaltungen des Herrenalber „Winterzaubers“ gibt es in der Tourist-Info auf dem Rathausplatz, telefonisch unter 07083 5005-55 sowie online auf www.badherrenalb.de/veranstaltungen.

Info für die Presse: Im Anhang finden Sie ein Bild zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift: Die Lichtinstallation „Stadtwerke-Ableuchten“ wird am 1. Dezember um 18 Uhr im Herrenalber Kurpark von Bürgermeister Klaus Hoffmann eröffnet.

Bildnachweis: Jan Bürgermeister